

MI ABUELO TIENE ALZHEIMER

Soy Mariano. Vivo con mi padre en un piso en la ciudad. Los lunes, voy a casa de mi abuelo porque ya me he enterado de que tiene Alzheimer. Me quedo allí hasta el jueves para ayudar a mi abuela.

Mi abuela nos estaba haciendo la cena. A mí me encanta el cocido y le doy un abrazo muy grande y un beso porque siempre que voy me lo hace.

Al día siguiente mi abuelo se puso un poco peor con el Alzheimer y por la tarde lo llevamos al hospital para que le hicieran unas pruebas. Nos dijeron que cada vez se olvidaría de más cosas. Volvimos a casa y él se sentó en su sofá preferido. Yo fui a abrazarlo y me dijo:

- ¿Quién eres tú? -.

Yo me puse muy triste y me fui corriendo a mi habitación. Mi abuela me calmó.

Fui donde mi abuelo y le dije:

- ¡Hola abuelo!, ¿estás bien? - .

Mi abuelo me dijo:

- Yo no sé quién eres tú-.

Se levantó, me puso la mano en la cabeza y me dijo que fuera con él a dar un paseo. Me solté de la mano de mi abuelo porque vi algo brillante a lo lejos. Fui y era un euro. Volví corriendo donde estaba mi abuelo, pero no lo encontré y me fui solo a casa.

Mi abuela me dijo que dónde estaba el abuelo y le dije que se había perdido. De pronto alguien llamó al móvil de mi abuela y era una amiga y nos dijo que había encontrado al abuelo.

Fuimos a casa de su amiga a recogerlo y volvimos a casa. El abuelo se sentó en su sofá preferido y no recordaba nada, ni el paseo ni que se había perdido. Era como si todo hubiera sido un sueño.

